

**PULSOPOLÍTICO****SORPRENDIÓ TATIANA A IP; CONFÍA EN BUENROSTRO**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico

Dirigentes de los principales organismos empresariales no sólo lamentaron la renuncia de Tatiana Clouthier como secretaria de Economía, por su apertura y disposición al diálogo, sino que coincidieron en expresar su preocupación del rumbo que tendrá ahora esa dependencia aunque confían en que la nueva titular, Raquel Buenrostro, continúe con los esfuerzos realizados por la sinaloense y mantenga ánimo de colaboración ante temas coyunturales, como las controversias de Estados Unidos y Canadá en el T-MEC.

La trayectoria y desempeño de la exjefa del Servicio de Administración Tributaria, quien al inicio del sexenio fuera Oficial Mayor de la Secretaría de Hacienda, revela que es una funcionaria de mano firme. Ahora será su responsabilidad la relación con los socios comerciales de México.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La Cámara de Diputados volverá a aprobar esta semana la permanencia del Ejército en tareas de seguridad pública, cuya minuta, recibida del Senado el fin de semana, será remitida a los congresos de las entidades federativas para que una mayoría de ellos la ratifiquen y las tropas sigan en labores policiacas como han estado desde los dos anteriores sexenios y lo que va del actual.

De nueva cuenta, Tamaulipas, que las últimas semanas mantuvo la atención de la opinión pública nacional e internacional, tanto por parte del gobernador panista Francisco García Cabeza de Vaca, que concluyó su mandato, como del morenista Américo Villarreal que lo sucedió, volvió a serlo por el trágico accidente automovilístico en el que su suplente en el escaño senatorial, Faustino López Vargas, y su esposa, Pilar Hernández, perecieron en una carretera próxima a Zacatecas.

En gira de fin de semana por Tamaulipas, el Presidente López Obrador envió sus condolencias a sus familiares, luego de que lo hiciera Ricardo Monreal, líder de la bancada de Morena, quien anunció que en una de las sesiones de esta semana se le rendirá un homenaje a López Vargas.

Manuel Aguilera Gómez, político priista que fuera regente del ex-DDF a la salida del también desaparecido Manuel Camacho Solís, con el que colaboró en varias épocas, falleció el sábado. Originario de Orizaba, donde nació en 1936, fue un destacado economista, director general del ISSSTE, del Inmecafé y Tabamex. Nuestras condolencias a su familia.

Varios automóviles con hombres armados que dispararon ráfagas de rifles de alto poder en un recorrido por la alcaldía de Milpa Alta, al estilo que lo hacen grupos de sicarios en municipios de Zacatecas, Jalisco y Michoacán, sembraron pánico el fin de semana en ese rumbo del sur de la CDMX.